

2020年4月1日

## 豪大手農薬会社ニューファーム社の南米子会社4社の買収完了について

住友化学は、ニューファーム社のグループ会社が所有のブラジル子会社1社、およびアルゼンチン、チリ、コロンビアの子会社3社の全株式を、それぞれ当社子会社である住友化学ブラジル社と住友化学チリ社を通じて取得することについて、規制当局による審査など全ての手続きが終了し、2020年4月1日付で買収を完了いたしました。

住友化学は、これまで、世界各地域でグローバルフットプリント（自社事業拠点）の整備を進めており、本買収によって、世界最大の農薬市場であるブラジルをはじめとした南米地域において、確固たる自社開発・販売体制を構築することができます。今回強化したグローバルフットプリントを最大限に活用し、ダイズさび病などに高い効果を示す当社独自開発の新規殺菌剤（一般名：インピルフルキサム、有効成分商標：インディフリン）について、2020年以降に予定する南米地域での上市直後から着実に販売を行い、飛躍的な増収につなげる考えです。さらに、ブラジルの子会社が保有する製剤化拠点を獲得したことから、16年に開設したブラジルの研究開発施設と合わせ、開発から製造、販売まで一貫した事業運営を実現していきます。

住友化学は、本買収を農薬事業における強力な成長のドライバーとし、健康・農業関連事業部門のさらなる発展を実現していきます。また、引き続き、農業生産者のニーズに応じたソリューションの開発を推進し、世界的に需要の高まる安全・安心な食料の安定供給に貢献してまいります。

以上

### <ご参考>

ニューファーム社の南米グループ会社の株式取得に関するお知らせ（2019年9月30日付）

適時開示

[https://www.sumitomo-chem.co.jp/news/files/docs/20190930\\_1.pdf](https://www.sumitomo-chem.co.jp/news/files/docs/20190930_1.pdf)

ニュースリリース

[https://www.sumitomo-chem.co.jp/news/detail/20190930\\_2.html](https://www.sumitomo-chem.co.jp/news/detail/20190930_2.html)